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1HGFEDCBAA TA D A VIGÉSIM A QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEzyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

2 ADM INISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO

3 DISTRITO FEDERAL.

4

5

6 Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e dezesseis às 09 horas e 30 minutos, no auditório
7 da Sede do Instituto de Previdência do Distrito Federal, situado no Setor Comercial Sul,
8 Quadra 09, Bloco B 1° Subsolo do Edifício Parque Cidade Corporate, realizou-se a vigésima
9 quarta reunião ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência dos

10 Servidores do Distrito Federal - CONAD/IPREV/DF, instituído pela Lei Complementar
11 n" 769, de 30 de junho de 2008, corno órgão superior que integra a estrutura do Regime
12 Próprio de Previdência Social do Distrito Federal, dirigida pelo Senhor Alberto Nascimento
13 Lima, presidente do Conselho, que convidou a mim, Ana Claudia Rodrigues de Sousa dos
14 Santos para secretariar a sessão. Participaram da reunião os seguintes Conselheiros

15 Titulares: Paulo Cavalcanti de Oliveira, representante do TCDF e Adler Anaximandro de
16 Cruz e Alves, presidente do Iprev/DF e os representantes dos beneficiários: Fernando Antônio
17 de Aquino Pavie; Marcos Rogério Ferreira Guedes; Sílvio Zerbini Borges; Alberto
18 Nascimento Lima; Ricardo Andradc Vasconcellos; Ibrahirn Yusef Mahmud Ali, e Lairton
19 Galaschi Ripoll Junior. Conselh-eiros Suplentes: Eduardo Muniz Machado Cavalcanti,
20 procurador da PG/DF; Wilson José de Paula, Secretário Adjunto da SEFAZ/DF e
21 representante da CLDF, lnaldo José de Oliveira. Representando os beneficiários, a Senhora
22 Elza Aparecida Reis Almeida; DI'. Emmanuel Cícero Dias Cardoso e o Senhor Francisco
23 Alves de Sousa. Registra-se que em razão da ausência dos Conselheiros Titulares, os
24 Senhores: Eduardo Cavalcanti, Wilson José de Paula e Inaldo José de Oliveira, participaram
25 desta reunião na qualidade de Conselheiros Titulares. Verificada a existência de quórum, o
26 presidente fez a leitura da ordem do dia e iniciou a sessão pelo Item I - leitura da ata da 49a

27 reunião extraordinária. A ata foi lida, aprovada e assinada. O conselheiro Adler de Cruz e
28 Alves sugeriu a inversão da pauta, haja vista ter participado emZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA3 0 /0 6 1 2 0 1 6 de uma reunião na
29 Companhia Imobiliária de Brasília - TERRACAP/DF, onde foi tratado o assunto referente à
30 recomposição do patrimônio do Fundo Previdenciário do Distrito Federal - DFPREV, gerido
31 pelo Instituto de Previdência dos Servidores do Distrito Federal - IPREV/DF, na forma do
32 art. 3° da Lei Complementar N°. 899/2015. Considerando a publicação da Portaria N° 01 de
33 0 5 /0 1 1 2 0 1 6 , que designa membros para compor a comissão instituída com vistas ao
34 acompanhamento e avaliação de imóveis, bem como o inciso V do artigo 1° que designa dois
35 membros do CONAD para a referida composição, o conselheiro Ricardo Vasconcellos
36 manifestou repúdio, visto que não foi dirigida convocatória ou convite a estes membros. Após
37 discussão, o plenário optou por acrescentar o item à pauta. Posteriormente, em resposta à
38 solicitação mencionada pelo conselheiro Fábio Pereira e acatada por aquele plenário na
39 ocasião da 49° reunião extraordinária, o conselheiro Adler apresentou por meio de sli s, a
40 situação geral do Iprev/DF referente ao 1o Trimestre de 2016, demonstrando os segui

d,l~:;TITUTO~(:. PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO DISTRIT

scs QUi\DR/ ...0 9 , TORRE g 1Q SUBSOLO, EDIFíC!o PARQUE CIDADE C ATE

CEP: 70308-200 BRASíLlA/DF

TELEFONE: 3226-6418

G O V E R N O D O D IS T R IT O F E D E R A L

In s titu to d e P rev id ên c ia d o s S e rv id o res d o D is tr ito F ed e ra l

\.

1 .-
»: r

f~ qcs :.::::> \



G O V E R N O D O D IS T R IT O F E D E R A L

In s titu to d e P rev id ên c ia d o s S e rv id o res d o D is tr ito F ed e ra l

C o n se lh o d e A d m in is tração - C O N A D

41zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

42zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

pontos: total de beneficiários; projeção de benefícios; análise do fundo financeiro e
capitalizado; análise do superávit do fundo capitalizado; receitas e despesas previdenciárias;
rentabilidade total da carteira; meta atuarial e rentabilidade acumulada 2016. Sobre o assunto,
o conselheiro Sílvio Borges fez as seguintes ponderações: se o fundo capitalizado está
superavitário, o correto seria retroagir a segregação de massas, não diminuindo a contribuição
do ente de 22% para 16,55% citando como exemplo o ano de 2004, trazendo assim um
número maior de beneficiários para o fundo capitalizado; que as aplicações dos recursos que
atualmente têm contribuição de 11%; são suficientes para custear as aposentadorias, sendo
necessária apenas gestão eficiente; que considerando a existência de diferença entre homens e
mulheres no cálculo, bem como um percentual diferente para a aposentadoria especial, e por
não estar sendo observado esse fator, entende que o cálculo atuarial está errado e falou sobre a
taxa de administração, relatando que por ser o Instituto uma Autarquia, esta deve possuir
autonomia administrativa e financeira, logo, a taxa deve ser custeada pelo tesouro e não
retirada da contribuição do trabalhador. O conselheiro Eduardo Cavalcanti contribuiu dizendo
que não há como fazer ingerência no que diz respeito ao aumento de segurados no regime
capitalizado, haja vista decisão legal por parte do poder legislativo de fazer um corte com
efeito prospectivo na contribuição patronal. O conselheiro Adler esclareceu que em se
tratando de fundo previdenciário, uma das principais premissas a ser verificada é a aderência
da meta atuarial à carteira de investimentos e que as mudanças no cenário econômico podem
reduzir o superávit ou até mesmo levar a um déficit, portanto entende que o resultado dos
investimentos não depende somente de gestão, sendo necessária a leitura constante do
comportamento da economia interna e externa.HGFEDCBAItem 11 - prestação de contas do ano de 2014.
O presidente explanou o assunto c passou a palavra para o conselheiro Adler que
corroborando com a Diretoria Jurídica do Iprev, informou entender que a atribuição do
Conselho em deliberar sobre o tema precluiu, haja vista que as contas já foram encaminhadas
aos órgãos de controle externamente, ou seja, à Controladoria e ao TCDF, e colocou para o
plenário como uma questão primordial, decidir se cabe ao Conselho deliberar ou não sobre "O

assunto. O conselheiro Eduardo reiterou sua preocupação quanto ao assunto e comentou que
relativamente em uma tomada de contas se impõe fases. Neste sentido, o conselheiro entende
que a competência do Conselho em deliberar já foi superada e sugeriu oficiar o TCDF visando
obter posicionamento da unidade técnica c do julgamento daquele Tribunal. O presidente
indagou ao conselheiro Eduardo quanto à possibilidade de responsabilização do Conselho.
Tomando por base a Instrução Normativa N° 05 de 07/12/2012, a qual disciplina a •
instauração, a organização e o processamento das tomadas de contas especiais no âmbito do
Poder Executivo do DF, em observância às normas do TCDF, e conforme os artigos 32 e 33

respondeu que não necessariamente implica em responsabilidade, explicando que a tomada de
contas não pressupõe danos e sim examina se houve danos ao erário, verifica a origem das
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80 despesas e das receitas, das notas fiscais dos gastos que foram efetuado naquele período.
81 Acrescentou que para eventual responsabilização, seria necessário demonstrar ato ímprobo de
82 eventual má fé. O conselheiro Sílvio fez um breve histórico evidenciando que as contas de
83 2013 foram aprovadas com ressalvas na condição de que o Instituto contratasse uma auditoria
84 externa, o que até a presente data não ocorreu e citou que as ressalvas apresentadas em 2013
85 foram reapresentadas para o ano de 2014, frisando que o Conselho de Administração não as
86 apreciou devido à inexistência de designação dos membros e pontuou que tendo em vista não
87 terem sido sanadas as ressalvas, entende que as contas do ano de 2014 deveriam ter sido
88 reprovadas. O conselheiro Paulo Cavalcanti explicou que o Tribunal só age em caso concreto,
89 portanto o documento a ser feito seria uma representação de irregularidade. Após discussão, o
90 CONAD deliberou por encaminhar à PGDF uma consulta sobre a preclusão ou não da
91 competência em apreciar as contas do ano de 2014.HGFEDCBAItem lU - Regimento Interno do
92 Iprev/DF. O presidente justificou a presença da temática na pauta haja vista que em
93 10/03/2016, quando foi publicado o Regimento, o Conselho não estava designado. Citou o
94 inciso I do artigo 46 que trata das substituições, falou da substituição do Diretor presidente
95 pelo Diretor Jurídico pontuando que entende não contemplar, uma vez que o Jurídico possui
96 caráter opinativo. O conselheiro Fernando Pavie complementou, sugerindo para a substituição
97 o Diretor de Previdência ou de Finanças e Administração. O conselheiro Adler advertiu que
98 para a substituição, é necessário que haja neutralidade suficiente e indicou o Chefe de
99 Governança e Compliance. Tendo em vista que foram citados outros artigos que carecem de

100 reformulação, ficou decidido que na próxima reunião será apresentada para apreciação do
101 Conselho, uma nova redação do Regimento Interno. Item IV - recomposição do patrimônio
102 do Fundo Previdenciário do Distrito Federal- DFPREV, gerido pelo IprevlDF. O conselheiro
103 Ibrahim Yusef, que participou da reunião na TERRACAP na qualidade de presidente do
104 SINDIRETA, para tratar da recomposição do patrimônio do Iprev, discorreu sobre seu
105 posicionamento naquela reunião onde manifestou sua preocupação em relação aos imóveis
106 que serão repassados, no sentido de gerarem gastos ao Iprev e falou que pensava que os
107 imóveis seriam transferidos para a recomposição do patrimônio na condição de garantia, e não
108 como pagamento. Em seguida, o conselheiro Adler apresentou por meio de slides, a proposta
109 da oferta de imóveis da Terracap, explicando sobre sua localização e os devidos valores de
110 mercado de cada imóvel, respondeu perguntas e prestou esclarecimentos aos conselheiros. O
111 conselheiro Paulo Cavalcanti pontuou a importância do Conselho de Administração, e
112 manifestou indignação quanto à realização da reunião sem a presença dos dois membros do
113 CONAD designados para comporem a Comissão. O conselheiro Fernando Pavie falou que a
114 proposta não atende aos interesses do Instituto, caracterizando alguns dos imóveis como
115 geradores de despesas e disse ser favorável à recomposição do patrimônio por meio da
116 devolução dos recursos em dinheiro, com correção. Após discussão, decidiram por agendar
117 uma reunião na Terracap com vistas a maiores esclarecimentos. O presidente informou que
118 em 01/07/2016 os membros da comissão instituída para acompanhar os Projetos de Leis
119 Complementares N°s. 19,20 e 21, reuniram-se na CLDF. Nada mais havendo a ser tratado ozyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA
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Presidente encerrou a sessão às 13hl0min. Eu, Ana Claudia Rodrigues de Sousa dos Santos,
lavrei a presente ata que após lida, será assinada pelos Conselheiros.

FERNANDOAN
PAVIE

ALBERT ASCIMENTO LIMAzyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

Rr&õ-ANDRADE

VASCONCELLOS

JCMN~tv-C ~I·
LAIRTON GALASHI RIPOLL
JÚNIOR

IZ~

~---I~

PAULO CAVALCANTI DE OLIVEIRA

INALDO~IRA

~~~:~~
L~OSO
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Data: 05/07/2016

Horário: 09h

Local: Auditório da Sede do Instituto de Previdência do Distrito Federal - IPREV/DF

N o m e A s s in a tu ra

1) Fernando Antônio de Aquino Pavie A L V f- / , J

2) Marcos Rogério Ferreira Guedes A'M. ~ t A'

3) Sílvio Zerbini Borges
v~ - ~~ QJ.. /

r " .>1

4) Alberto Nascimento Lima r """"'-

5) Ricardo Andrade Vasconcellos
f /./1

rt sa»: ~ -
6) Ibrahim Yusef Mahmud Ali <; .>... o ~,-
7) Lairton Galashi Ropill Júnior j~.~ C V U ~ •

Conselheiros Titulares Renresentantes dos See:urados

Conselheiros Suplentes Representantes dos Segurados

7) Rogério Galvão de Carvalho

N o m e A s s in a tu ra

1) Josimar Oliveira Silva

2) Elza Aparecida Reis Almeida

3) Emmanuel Cícero Dias Cardoso

4) Francisco Alves de Sousa

5) Paulo Marcelo Cruz Calixto

6) Rogério da Costa Silva
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Data: 05/07/2016

Horário: 09h

Local: Auditório da Sede do Instituto de Previdência do Distrito Federal-IPREV/DF

S e c re tá r io d e E s ta d o d a S e c re ta r ia d e P la n e ia m e n to O rc a m e n to e G e s tã o d o D is tr ito F e d e ra l,

Leany Barreiro de Sousa Lemos s:ALTOU
Marcelo Herbert de Lima FAI TOI.

P ro c u ra d o r G e ra l d o D is tr ito F e d e ra l

Paola Aires Corrêa Lima

Eduardo Muniz Machado Cavalcanti

S e c re tá r io d e E s ta d o d a S e c re ta r ia d e E s ta d o d e F a z e n d a d o D is tr ito F e d e ra l

João Antônio Fleury Teixeira FÀNOU \ ( '\ \\
Wilson José de Paula ,,' ~ ~ '--\----:--~-~~-

\
S e c re tá r io d e E s ta d o d a C a s a C iv il, d e R e la ç õ e s In s t itu c io n a is e S o c ia is · d o G o v e rn o d o D is tr ito

F e d e ra l

Fábio Rodrigues Pereira
FALTOUSérgio Sampaio Contreiras de Almeida

R e o re s e n ta n te d o T r ib u n a l d e C o n ta s d o D is tr ito ~ e rG ~

Paulo Cavalcanti de Oliveira ~;r--
Sérgio Agripino Cândido da Silva FALTOU

P re s id e n te - IP R E V

Adler Anaximandro de Cruz e Alves

Anália dos Santos Silva

R e o re s e n ta n te d a C â m a ra L e a is la t iv a d o D is tr ito F e d e ra l

Sandro de Morais Vieira FALTOU
Inaldo José de Oliveira \ / • • . .• • . . l

'\,
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Conselho de Administração do Instituto de Previdência dos Servidores do

Distrito Federal- CONAD/IPREV/DFzyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

Conselho de Administração - CONAD/lPREV/DF

CONVOCATÓRIA N° 04/2016I1PREV-DF

Brasília/DF, 28 de junho de 2016.

Excelentíssimos (as) Senhores (as),

o Presidente do Conselho de Administração do Instituto de Previdência

dos Servidores do Distrito Federal, Senhor Alberto Nascimento Lima, no uso de

suas atribuições, CONVOCA os membros do Conselho de Administração para

a 24a reunião ordinária a ser realizada no diaMLKJIHGFEDCBA0 5 d e ju lh o d e 2016 , (te rça -

fe ira ).

HORÁRIO: 09h

LOCAL: Auditório da SEDE DO IPREV - SCS QUADRA 09 TORRE B

1° SUBSOLO, EDIFíCIO PARQUE CIDADE CORPORATE, com a seguinte

pauta:

1- leitura da ata da 49a reunião extraordinária;
2- prestação de contas do ano de 2014;
3- Regimento Interno do Iprev/DF;
4- recomposição do patrimônio do Fundo Previdenciário do Distrito Federal -

DFPREV.

Atenciosamente,

---
~

ALB~E=R::-:=T:==:O~'A;:;:::::;=SC~I:::<=M=ENTO L IM A

P res id en te d o C O N A D IIP R E V -D F
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seCRtrARlA DE ESTADO DE fAZENDAzyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA~~cff~ sf~ g, I:s~!o d~~a :ru~2~:àaes~:I:~~o~~s~irnl~t~~tY~~ ~~m~~~b~i~~ á~
trabalhador. ~ conselheiro Eduardo Cavalcanti contribuiu dizendo que não há como fazer
inge o que diz respeito ao aumento de se~rados no regime capitalizado, haja vista

ratioK:reo d~o~f6eI~'~~t/:~e~~I~g!u umueco:rri~~~~à~Wgsru;d60pr~~
a das principais premissas a ser verifica:&: é a aderência da meta aruarial à

carteira e Investimentos e que as mudanças no cenário econômico podem reduzir o su-
perávit ou até mesmo levar a um déficit, portanto entende que o resultado dos investimentos
não depende somente de gestão, sendo necessária a leitura constante do comportamento da
economia interna e externa. Item n - prestação de contas do ano de 2014. O presidente

5i~!~g~~Y~à1~~t~oe fn~~?1n}ofri{6~r~Ji:~de~ c~~s;~~bu~~~erddu~o~~~~o~~(lâefi~~a~
sobre o tema precluiu. Kajavista gue as contas fáCJforamencaminhadas aos ó~s de controle

~~~es~~mer~~or~?al~e{fecfdi?~~trco~G~o~oae a~elh~~~'ige~~o;gunf;r:ogrJ'lgnas~~n~gm8 s:
selheirc ~duardo reiterou sua preoc quanto ao assunto e comentou que relativamente
em uma tornada de contas se im s. Neste sentido, o conselheiro entende que a

~~~fC~~~f~fo~~m~~~eJ~ou~7da~~lit /~os~gl~:~~n;os1a~~~leo~~t~~gal:<ÕDFr:s\~~~~
indagou ao conselheiro Eduardo_quanto à possi~ihélade de responsabilizaçâo do ~onselho.
Tomando por base a Instrução Norrnativa N° 05 de 07/12/2012. a qual disciplina a ins-

FgJ~~à~ice~u~~~j~a~?, ~;: olb~ec~~ci:~o n~~~~~~d*~~,cg~tg~f~~~c~~s~f g~~~t~g~
desse dispositivo que se referem às fases interna e externa da tomada de con~ o con-
selheiro respondeu que não necessariamente implica: em responsabilidade, expl!cando. que a
tomada de contas oao pressupõe danos e Sim examina se houve danos ao erano, verifica a
origem das despesas e (Ias receitas, das notas fiscais dos gastos que foram efetuado naquele
penodo. Acrescentou que para eventual responsabilizaçãô, seria necessário demonstrar ato

~~f~~~~á fé. O conselheiro Sílvio fez um breve histórico evidenciando que as contas de
2013 foram aprovadas com ressalvas na condição de que o Instituto contratasse uma au-

g~oi~fitef~r!m° ~~~:et:e~JJ!~en~rada~ ~nãg~~0~Y4~ 1U~~~~e qa::eregs~~~~,c~esã~ta~~
ministração não as a~reciou devilo à inexistência de designação dos membr tuou aue

~ee"v~~~ t~~S;1d~ã~ep~~~~~ s~g~:lt:i~~e~~}~aE~~~l~~g~ ~~~li~~~X::~so d~sl a~!

f~~~e~ Ã~;'ãi~c~r;,n~o c'b~ocwnen~o a ser :e~~~~~~ap[i uma consu ta s~rr;
a preclusão ou não da competên as contas do ano de 2014. Item li -
Regimento Interno do I~revlDF. O a presença da temática na pauta h~a

~ii:ad'!ie c~rgu
1
~/?~~s~ ~'d~~~o 6 que trata as s8t,rr::~\~r:s. Cf~~~I~~ ~JgstT~:;;fo J~

D . pelo Diretor Jurídico pontuando Que entende não contemplar uma vez que
o ssur caráter ativo. O conselheiro Femando Pavie complementou. sugerindo

ituiçâo o Di Previdência ou de Finanças e Administração. O conselheiro
iu que para a ição, é necessário que haja neutralidade suficiente e indicou

~arec;~ Je G~fg~~~~ã~, 3~J'Ji~n~~d~~n~ou~mnavj~~~~afo=i~ta~~à o~~e~~~~s p~
!?areciação do Conselho, uma nova red~ão do Rewmento interno. Item IV - recompos/&io

00ZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBAg ;~ ~ ~ ~ ~ ~1~~~0~~;:i,d~~~iáti:tic~~~st~~ore:f~1 ~aDiíIDe~d~a~lgafrcr;Je de
presidente do SINDIRETA. para tratar da recomposição do patrimônio do Iprev, discorreu
sobre seu posicionamento naquela reunião onde manifestou sua preocufaação em relação aos

~~~~j~â~es~~~ r=}~~~sn~a~n~~~c~~~~s%~~ §~sto:tJ~~1~v n~ ~~~~i~~~~n~~~~
e não como pagamento. Em seguida, o conselheiro Adfer apresentou por meio de slides. a
proposta da oferta de imóveis da Terracap, explicando sobre sua localiza~ão e os devidos

~gh~~lte1:os~Õc~do de çadap~~~v~av~,~~~nd~~n~6W~t,~~o~~;~~u d~scC~~~~~~n~oi~â~
ministração, e ma difoação quanto à realização da reunião sem a presença dos dois
?af~b~~e d~ CON :te~~gar:o;o~~~~~sa ~g~~ss~f~t~ cc~selhe,iro F~rn:{~~!aJ~~
imóveis como despesas e disse ser favorável à recompo patrimônio por
meio da devol os em dinheiro, com correção, APÓs. decidiram por
Mendar uma na erracap com vistas a maiores esclarecimentos. presidente 10-

d~"r~~ 'tU;~plcment~~~ I~~~ rn~~8r~s2i~;e~~l:::~~s~~tutrr:Pt.r~:â~~:i~h~~v~~à~o~e~~~
tratado o Presidente encerrou a sessão às 13h1Omin. Eu, Ana Claudia Rodrigues de Sousa
dos Santos. lavrei a presente ata que após lida, será assinada pelos Conselheiros.

CONSELHO FISCAL

ATA DA TRlGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

~eo~~:;i3j~~i~od~sêss~~l§g~~~~~tl:~gf~d;r~~e~riu~~g9ngo~cse 6~a~uÓ~~·~~gs~~,~

~e~i~~o,e;~g~jYn!rfiq~~ E~~~~fhoC~~ift~o B~n:~~1e 1~~~f3ê~~jaa d~sg~~~Td~~~e~
Distrito Federal - C O N 8 S /IP R E V /D F , instituído pela Lei Complementar n" 769, de 30 de

~~~~Ig~J~1d~Y~~traÇ ão res onsável ~rd:~lb~~s~oJ~~a~ â~ec~~':n:~a P3~ít~;'~a~~
§estora única do Regi revidência Social do Distrito ~ederal, presidida pelo

d~~~~~~~~ ~gc~u .~;ta~O:ovi~~~e~t~i~s ~;n~\t~~gs \~rn\~~:dÃlo=
de Queiroz Maciel e rete antos da Silva. Registra-se que os conselheiros Adamor de
Queiroz Maciel e Eliete Santos da Silva participaram desta reunião na qualidade de Con-
selheiros titulares haja vista que até a presente data não foram publicadas as designações dos

~~~~ge~~~e~~~~~ 1:~s~~;àrit~r:ft~d~Re~~iu~ãgoN;r~~o dg'?CÔF~~~~~~~~fi~:
o prazo limite até 30 de junho, para o encaminhamento da Prestação de Contas do exercício
de 2015 contendo o parecer deste conselho, e que este nào foi emitido até o momento. por
não dis r das infonnações necessárias e iniciou a sessão pelo Item I - Prestação de contas
do exercici 15. O presidente informou que o item ficou Rrejudicado, uma vez que o

:J'e~~ i~~~e~E!soc~ro ~~~re~~asçã~ed~oc~~s red~re~~.a~3ang ~~J81~/t~
FINS análise. Item 11- apreciação dos expedientes recebidos. O presidente
deu conhecimento ao conselho, acerca Cios documentos que tratam de infonnaçôes de-

R7~sn~~~~rd°2rC~bli~~:ras~~ ~~l)Wo~eT6rTisr'e~!&fes~~~t~!~zoaj;i~~re~~~r~~ 8~
oferecida P!'lo MIl]TCDF, publicada no DOD~ n" 13~ de 21/07/2016. Após discussão. o
Conselho deliberou por realizar encaminhamento à Presidência com vistas ao acompa-

~:~~~~~s ~~~~:~~:~ a~ P~~g~~~nà~Ç~~ef~~Tood~~o~f~d~~~C2F2015~e~t:[;rcg~oe~~a;;;t~

N" 155, quarta-feira, 17 de agosto de 2016

PORTARIA N' 158, DE 16 DE AGOSTO DE 2016.

5~;~~fc;o ~:~~difee?~o~l~~ve'in~~go~~cdTln~o df~u~~;fi~~~dr~~r~:. previstos na Lei
O SECRETARrd DE ESTADO DE FAZENDA DO D1STRr~O FEDERAL no uso de suas
atribui~ões regimentais e tendo em vista o disposto na Lei Oistrital n" ).557, de 16 de
l\'R'~8L{$'E:de 2015, e nos artigos 71 e 72 dá Lei n" 4.567, de 09 de maio de 2011,

M. 1° O reconhecimento da remissão dos créditos tributários do Imposto Sobre Servi~os de
~eu,l~~; ~;~~~o- J~SiO~~~ .. ibig:~:~~~~~i~t~ f,~~c~~~~n~:' 2° da Lei nO .557,
I - a Assessoria de Estudos c ico-Fiscais ;fa Secretaria de Estado de Fazenda do

~~~~~oe~~~~rr!há~far~~eNi~'e~n e Balg:~cr6;v~~~~Saj~O_Wu~~p,a d~ebg~ràe5n~7ã~~iQfr1~
butarào. da Subsecretaria da Receita da Secretaria de Estado de Fazenda do Sistrito Fe-

?Ie~a)ém,dos requisitos previstos. no art. tO,§§ }Oe 2°"da Lei nO.5..557, de 2015, o NUBEF
venficara o cumpnmenro, pelos mteressados, dos segumtes requisitos:

g}~~gFe~~~ad~g~~~s~~c~~~ gasi~~~~: ~~vsae:~ri~~~~i~~~Ftr:i~ileiro;
c se empresa. não u81iza em seu processo proClutivomão de obra baseada no trabalho de
~~~~~ar e de adolescentes, em desacordo com o disposto no art. 7°, XXXIII. da Constituição

III - uma vez cumpridos os requisitos para a fruição da remissão de ISS, o NUBEF
encaminhará os dados dos interessados e informará os respectivos montantes de créditos
~~~~H~i~~osao Subsecretário da Receita, que. por meio de ato declaratório, reconhecerá o

~01;.~f.e~0~~t~:à3ar~~~~r%pj~~r~oa d~~rei~t~~k~, ~~~~~ ~~ti~~ia~oôt~l~o~tM:i~ k;;
documentos fiscais emitidos pelos prestadqres, que comprovem que o serviço prestado esta
diretamente relacionado com à organização e a realização dos Jogos Olfrnplccs e Para-

~m~ic;escg~~?J~ãçãO do requisito referido na alínea "c" do inciso II dar-se-é mediante a
fC{:r~~~J~o, no prazo estipulado pelo NUBEF, de declaração, sob as penas da lei, pelo

f rs~~s~J~~ea~~~J'~~v~~~~ô~i~~'F1:C~~ t ~~~~t1r'i~5Jê t~g~5d~t~~r:~~e~gr6~~~~~
Federal, até a data limite de 30 de novembro de 2016.

~ris 2~uAD~~~~~0_1!fc!~;~~t~~b~r: oT~.sTjsJ:oL~a~~5.~5~~~ee 2~f~.Ç~~rf~~~~f3!
~{f~FJ.~prévio requerimento do donatário, endereçado ao Núcleo de Beneficios Fiscais -

S 1° O requerimento mencionado no caput deste arti!b0 qualificará o donatário e o doador,

ris~ti~~ ral~e!\~~~~~nl~s::UF3~cg~ g~~~&ufn~eeiod~~~~lg~'dg ~~~~\irJg~o seu
I - cópia do seu ato constitutivo;
11 - certidão negativa de débitos inscritos na dívida ativa do Distrito Federal, se for o

f~; certidão negativa de débitos com o sistema de seguridade social brasileiro. se for o

f~s~;se empresa, declaração sob as penas da lei, de ue não utiliza em seu processo produtivo
mão de obra baseada no trabalho de crianças e de a~olescentes em desacordo com o disposto
no art. 7°, XXXIII, da Constituição Federal.

~n;=mV~:ráv~~ Ja~~rid~Ornt~~e~~~~~s~t~~fo~a~~~~~ct<leo i~gr~t~Oa !I::gngfiJt~~~~
~s~~r§~á~Op~e~ute;~~'d~~Sroo~~~ 1~,\to1o~egl~~~órAc:n~~~g~~c~~ri~a~~~~f~~~sórias
da fonna previs~ no artigo 5° da Lei n° 5.5'57, de 201? será definido em regime especial
SImplificado.
Art. 4° Conforme previsto no art. 1°, § 3°, 11,da Lei n° 5.557, de 2015~ e sem prejuízo do
dispostp no art. 7 da referida Lei, as entidades habilitadas para frui§ao da suspensão de

~J~~~I{1~~~~oes;~~~~~ri~:~~~f~~~Çft~tad:p~~:~~~~ ~~~~~itê [&g~rzaRJoi'~~~1~g~~
Olím~icos e Paralímpicos de 2016.
Art. ° Esta Portaria entr~õ~d'i~f6~r8 #é{~"R~u~I~1~~?RA

ANEXO ÚNICO À PORTARIA N' 158, DE 16. DE AGOSTO DE 2016
,----,..


